

Über die J3S GmbH

Über uns..

Zeitgeschehen

Die J3S GmbH wurde im September 2002 als J3S GbR gegründet. Die Gemeinschaft bestand aus den Brüdern Jan und Sven Sass, deren Namenskürzel (JSSS = J und drei S) auch die Herkunft des Firmennamens erklären. Der Zusammenschluss ergab sich aus dem Synergieeffekt von Grafikdesign und Softwareentwicklung. So konnten optisch ansprechende und technisch gut funktionierende Lösungen aus einer Hand angeboten werden.

Jan Sass, erfolgreicher Unternehmer der Grafikagentur jansass.com, schied Ende 2007 aus der J3S GbR aus und die J3S firmierte 2008 als GmbH mit der Fokussierung auf Softwareentwicklung.

Motivation

Wie bei so vielen Firmen ist die J3S aus dem Wunsch geboren, Dinge besser zu machen, als man sie bisher kennt. Das Firmencredo, dem wir uns bis heute verschrieben fühlen, lautet daher auch treffenderweise:

Software, tailored to your needs

Während sich der Begriff der Softwareindustrialisierung und die damit einhergehende Standardisierung viele Vorteile mit sich bringt, verstehen wir es als unsere Aufgabe und Motivation an den Wurzeln guter Softwareentwicklung festzuhalten: Dem Verständnis für die Bedürfnisse und Anforderungen unserer Kunden. Nicht die Technik löst die Probleme, die Zusammenarbeit der Menschen tut es.

Geschäftsführung

Die J3S GmbH wird durch den Inhaber Dipl. Wirt.Inf. (FH) Sven Sass geführt. Bereits in jungen Jahren entdeckte er sein Faible für die Softwareentwicklung und verdiente bereits zur Schulzeit mit Programmierarbeiten sein erstes Geld. Schon im Jahr 1996 erfolgte die [erste Programmierung einer Internetseite \(ecamp.com, heute camping.de\)](http://ecamp.com)

Mit dem Abschluss des Studiums der Wirtschaftsinformatik im Jahr 1999 erfolgte der Einstieg in der Softwarebranche zunächst als Softwareentwickler, wenig später als Projekt- und Produktleiter.

2002 gründete er die J3S deren Geschäftsführer er bis heute ist.

[Lesen Sie mehr im Xing Profil](#)